

SPRINTER CLUB BERLOZ ASBL



Procès-verbal de l'Assemblée générale ordinaire tenue à Berloz le samedi 3 décembre 2016

Sprinter Club Berloz asbl
Rue de la Drève, 1 à 4257 Berloz
Numéro d'entreprise : 4449600378

Liste des présences

N°	NOM	Prénom	N° national	P : Présent(e) E : Excusé(e) A : Absent(e)	Représenté(e) par	Nombre de voix
1	CATTOUL	Geoffrey	841125 121 97	E	Stéphanie Collin	0
2	COLLIN	Stéphanie	871021 130 70	P		2
3	DEJENEFFE	Anne	670505 190 35	P		2
4	DELCHAMBRE	Arnaud	969805 201 89	P		2
5	EVARD	Isabelle	910826 460 48	E	Anne Dejeneffe	0
6	FRANCHIMONT	Marina	620404 226 14	E	Patrick Rouby	0
7	GOUGNARD	Christian	600531 197 71	P		1
8	HOUGARDY	Laurent	910221 419 03	E	Raphaël Meys	0
9	LEJEUNE	Benoit	640306 405 04	P		2
10	LEJEUNE	Charline	940201 222 87	E	Benoit Lejeune	0
11	LINOTTE	Luc	530505 169 53	P		1
12	MATHEI	Georges	481031 169 76	P		1
13	MEYS	Raphaël	670819 133 81	P		2
14	MOUREAU	Alain	601017 173 65	P		1
15	MULKERS	Jacques	571229 153 64	P		1
16	MULKERS	Marie-Madeleine	481212 228 19	P		1
17	PAQUAY	Edouard	550210 161 29	P		1
18	PAQUAY	Luc	581102 175 90	P		1
19	PENNINGS	Victor	570303 431 18	E		0
20	ROSSOUX	Brigitte	600222 194 32	P		2
21	ROUBY	Patrick	550617 189 13	P		1

2 2	ROUBY	Philippe	571224 189 31	P		1
2 3	SCHMITZ	Edith	480429 230 33	P		2
2 4	SMOLDERS	Bernadette	620213 194 32	P		1
2 5	STEFFENS	Geneviève	620705 166 65	E	Jean Zwanepoel	0
2 6	STRAUVEN	Albert	530913 143 61	E	Edith Schmitz	0
2 7	THIERIE	Willy	360617 121 70	E	Arnaud Delchambre	0
2 8	WARNOTTE	Jean	530501 175 70		Décédé	0
2 9	ZWAENEPOEL	Jean	590529 195 15	P		2
TOTAL DES VOTES						27

19 membres sur 28 membres de l'asbl sont présents et 8 membres sont représentés. L'Assemblée peut donc se réunir et procéder au vote valablement.

Les représentants du « Relais » (section de l'école Saint-Joseph de Geer) sont invités à la tenue de l'Assemblée.

Cette dernière débute sous la direction de Raphaël Meys, Président.

Ordre du jour

1. Bienvenue.
2. Rapport de gestion du Conseil d'administration.
3. Composition de l'asbl : admission de trois nouveaux membres.
4. Composition du Conseil d'administration : renouvellement de la moitié des mandats (Anne Dejeneffe, Geoffrey Cattoul, Philippe Roubly et Jean Zwanepoel).
5. Rapport des commissaires-réviseurs.
6. Examen des résultats arrêtés au 31 octobre 2016.
7. Présentation de la saison 2017.
8. Examen et approbation du budget 2017.
9. Approbation et décharge aux administrateurs.
10. Divers : accueil du « Relais » de Geer pour la remise du chèque du Mémorial 2016.

1. Bienvenue

Le Président commence par remercier tous les membres pour leur présence. Elle n'est pourtant pas obligatoire mais très importante, notamment pour que l'Assemblée soit valide. L'Assemblée générale, ne l'oublions pas, possède de nombreux pouvoirs.

Bilan d'une première année de présidence. Beaucoup d'apprentissage et c'est loin d'être fini. Bilan aussi d'une première année d'observation. Gros soutien autour de lui et cette équipe c'est nous tous, peu importe le travail effectué ou sa quantité. L'important, c'est que chacun donne ce qu'il peut donner au club.

Remerciement pour le travail effectué par tous tout au long de l'année et plus particulièrement par l'équipe Bouglione qui a bouclé plus de 30 montages.

2. Rapport de gestion du Conseil d'administration

Des amis trop tôt disparus tout d'abord... Le 8 février, Jean Warnotte qui débordait de courage et d'optimisme malgré ses problèmes de santé. Le 29 mai ensuite, André Hovent s'en est allé. Quelques mois plus tard, le 23 août, Hubert Delchambre nous a quittés après un long combat contre la maladie.

Le 6 mars, ouverture de la saison cyclo après une bonne saison hivernale mais début d'été difficile. Pas de chute, important de le signaler.

Le séjour à Annecy du 1^{er} au 8 mai s'est bien passé et était composé de 23 participants (17 Cyclos dont 3 valeureux B).

Pour la fête de Juin, nous avons dû faire avec une météo exécrable mais tout s'est quand même bien passé. La pluie a certes fait fuir les brocanteurs dès l'aube mais 136 repas servis et 150 pains vendus.

Pour le Mémorial les 10 et 11 septembre, météo par contre sensationnelle. Bilan : un peu plus de 400 participants, quelques pains, 183 repas. Le bar a aussi très bien tourné. Un grand merci à l'équipe de ce dernier et à ceux d'entre eux qui fument et qui ont quitté le chapiteau pour le faire.

La saison en photos.

3. Composition de l'asbl : admission de trois nouveaux membres (Anne-Marie Bada, Arlette Duwez et Benoit Fontaine)

Il nous faut acter le décès de Jean Warnotte.

Notre asbl se compose de 28 membres effectifs

Le Trésorier a reçu trois candidatures (Anne-Marie Bada, Arlette Duwez et Benoit Fontaine) qui sont proposés au vote secret à l'Assemblée générale. Ils sont tous les trois élus à l'unanimité par celle-ci.

Notre asbl se compose désormais de 31 membres effectifs.

NOM	Prénom	N° national
BADA	Anne-Marie	621114 180 03
CATTOUL	Geoffrey	841125 121 97
COLLIN	Stéphanie	871021 130 70
DEJENEFFE	Anne	670505 190 35
DELCHAMBRE	Arnaud	969805 201 89
DUWEZ	Arlette	590310 200 81
EVARD	Isabelle	910826 460 48
FONTAINE	Benoit	590623 209 91
FRANCHIMONT	Marina	620404 226 14
GOUGNARD	Christian	600531 197 71
HOUGARDY	Laurent	910221 419 03
LEJEUNE	Benoit	640306 405 04
LEJEUNE	Charline	940201 222 87
LINOTTE	Luc	530505 169 53
MATHEI	Georges	481031 169 76
MEYS	Raphaël	670819 133 81
MOUREAU	Alain	601017 173 65
MULKERS	Jacques	571229 153 64
MULKERS	Marie-Madeleine	481212 228 19
PAQUAY	Edouard	550210 161 29
PAQUAY	Luc	581102 175 90
PENNINGS	Victor	570303 431 18
ROSSOUX	Brigitte	600222 194 32
ROUBY	Patrick	550617 189 13
ROUBY	Philippe	571224 189 31
SCHMITZ	Edith	480429 230 33
SMOLDERS	Bernadette	620213 194 32
STEFFENS	Geneviève	620705 166 65
STRAUVEN	Albert	530913 143 61

THIERIE	Willy	360617 121 70
WARNOTTE	Jean	530501 175 70
ZWAENEPOEL	Jean	590529 195 15

4. Composition du Conseil d'administration : renouvellement de la moitié des mandats (Anne Dejeneffe, Geoffrey Cattoul, Philippe Rouby et Jean Zwanepoel)

Nous actons le décès de Jean Warnotte, membre du Conseil d'administration.

Pour rappel, le CA est élu par moitié pour deux ans. Suite au décès de Jean, le Conseil d'administration a décidé de rester au nombre de huit.

Quatre mandats arrivent à échéance (Anne Dejeneffe, Geoffrey Cattoul, Philippe Rouby et Jean Zwanepoel) et sont à prolonger par vote secret de l'Assemblée générale. C'est le cas à l'unanimité.

Voici donc le Conseil d'administration...

Président	Elu pour	2016/2017	Raphaël Meys
Vice-président	Elu pour	2017/2018	Philippe Rouby
Trésorier	Elu pour	2016/2017	Georges Mathéï
Secrétaire	Elu pour	2016/2017	Arnaud Delchambre
Membre	Elu pour	2016/2017	Benoit Lejeune
Membre	Elu pour	2017/2018	Jean Zwanepoel
Membre	Elu pour	2017/2018	Geoffrey Cattoul
Membre	Elu pour	2017/2018	Anne Dejeneffe

5. Rapport des commissaires-réviseurs

La trésorerie est cette année encore très bien tenue par Georges, notre Trésorier. Les frais de fonctionnement, frais de représentation et divers sont des catégories « fourre-tout » qui ont été particulièrement étudiées par les commissaires-réviseurs et tout est parfait.

6. Examen des résultats arrêtés au 31 octobre 2016

Examen plus court, un examen plus détaillé ayant eu lieu précédemment lors d'une réunion du Conseil d'administration le 14 novembre dernier.

Avoirs au début de l'exercice : 13555,04€.

Avoirs à la fin de l'exercice : 14319,86€.

L'année se termine par un résultat de 764,82€.

A noter qu'au niveau des bénéfiques du bar, ça se tasse un peu. Le coût des boissons n'a pas tant augmenté que ça dernièrement. Nous avons donc décidé d'effectuer une légère augmentation sur certaines consommations qui prendra ses effets au 1^{er} janvier 2017. Elle prendra en compte le prix des boissons, le chauffage du local, etc.

Georges se tient à l'entière disposition de tous ceux qui voudraient examiner les comptes plus en détails et avoir davantage d'informations sur ceux-ci.

7. Présentation de la saison 2017

5 mars 2017 : début de saison pour toutes les sections. Et oui, arrivée d'une nouvelle section jogging.

Du 24 au 28 mai 2017 : séjour à Hardelot.

11 juin 2017 : fête au village. Plus de tournoi de pétanque ; solution de remplacement en cours de recherche.

9 et 10 septembre 2017 : Mémorial et Flèche berlozienne. Recherche également en cours d'animations pour la journée comme par exemple en collaboration avec le nouveau club de VTT au sein du village.

30 septembre 2017 : fin de la saison et Assemblée générale des différentes sections.

Au niveau des rentrées, organisation d'une tombola pour financer les frais (voir ci-dessous). La dernière avait eu lieu en 2012 et avait rapporté un chouette bénéfice de 3000€.

Au niveau des frais, achat d'un nouveau chapiteau complet. Le plus vétuste servira pour les dépannages. En 2018, renouvellement de l'équipement des Cyclos mais il faut déjà commencer à y penser.

8. Examen du budget 2017

Le Trésorier présente le budget 2017, repris succinctement ci-dessous.

Dépenses : 31073€.

Recettes : 35905€.

Résultat : 4832€.

9. Approbation et décharge aux administrateurs

L'assemblée approuve à l'unanimité les résultats de 2016 et le budget de 2017. De la sorte, elle accorde sa décharge aux administrateurs élus au sein du Conseil d'administration.

10. Divers : accueil du « Relais » de Geer pour la remise du chèque du Mémorial 2016

Avant la remise du chèque, un moment de parole est proposé aux membres de l'Assemblée.

Luc Linotte prend la parole pour souligner l'absence du procès-verbal de l'Assemblée générale de 2015 sur notre site. Il s'agit d'un oubli qui sera corrigé en même temps que la publication du procès-verbal de cette année. Luc termine sur ce sujet en indiquant qu'il est important d'ainsi montrer que l'association vit.

Il aborde ensuite le problème du sponsoring qui se porte assez mal et se demande s'il ne faudrait pas garder l'ensemble des bénéficiaires du Mémorial pour nous en 2017. Il lui est répondu que depuis le début avec Léon et Jacky on le fait mais on est fort sollicité donc c'est à voir. En observant les chiffres, on remarque que les activités rapportent un peu mieux aujourd'hui et on n'a rien fait de gros comme le 25^{ème} anniversaire ou les Nuits tropicales mais demeure toujours le gros investissement en personnel.

Vient ensuite la prise de parole des responsables du « Relais » à qui nous avons remis le chèque après les avoir entendus décrire leur école.